

El desbloqueo del trasvase del Júcar-Vinalopó podría producirse antes del verano

BERNAT SIRVENT | ALICANTE

@BernatSirvent

20 mayo 2015

09:59

Hace un mes, el vicepresidente del Consell y conseller de Agricultura y Agua, además de cabeza de lista autonómica del PP por Alicante, José Ciscar, aseguró en una entrevista en este diario que el acuerdo entre regantes de Valencia y de Alicante sobre el convenio regulador del trasvase Júcar-Vinalopó estaba próximo, con el Ministerio de Agricultura de mediador. Ayer, fuentes de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó y del propio Ministerio dejaron entrever que podría empezar a funcionar a principios del verano. O sea, dentro de un mes, después de que la obra acabara hace un lustro y siga bloqueada por falta de regulación y también por los defectos graves en la balsa que se construyó en Villena.

El Ministerio reconoció ayer la grave sequía en la Comunitat Valenciana y Alicante. Los embalses de la cuenca del Júcar se hallan al 47,7% de su capacidad, ocho décimas menos que la semana pasada, mientras que los de la cuenca del Segura están al 63,6 por ciento, igual que hace siete días. Los embalses del Júcar son los que tienen el menor porcentaje de agua embalsada de España, advierte el Ministerio de Agricultura.



Prepara tu cabello para el verano

La Peluquería de Cristina

57€

19€

Llévatelo